



3 Pièces

Réf. BSM230099

1 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur de Beaulieu-sur-Mer cet appartement unique de 101 m² niché au dernier étage d'un charmant immeuble Belle Époque, offre une belle vue sur la mer et le Cap Ferrat. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, il se compose d'une cuisine équipée donnant sur un salon lumineux, trois chambres avec placards, deux salles de bains, et des toilettes d'invités. La hauteur sous plafond généreuse ajoute à l'élégance de cet espace, et une cave en sous-sol fournit un espace de stockage supplémentaire. Idéalement situé au cœur de la ville, avec des plages et des transports à proximité, cet ...

Located in the heart of Beaulieu-sur-Mer, this unique 101 sq m apartment, nestled on the top floor of a charming Belle Époque building, offers a beautiful view of the sea and Cap Ferrat. Fully renovated with high-quality materials, it features a well-equipped kitchen opening into a bright living room, three bedrooms with built-in closets, two bathrooms, and guest toilet. The generous ceiling height adds to the elegance of this space, and a basement cellar provides additional storage. Ideally situated in the city center, with beaches and transportation nearby, this apartment offers an ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

